

Foto: Tibert Keller



Messfahrten mit 187 und DB-Dostos

Für verschiedene Messfahrten zwischen Solothurn und Grenchen sowie im Lötschberg-Basistunnel wurde ein «Pendelzug» mit den 187 004 und 006 sowie fünf IC-Doppelstockwagen der DB AG gebildet. Hier am 29. April 2019 bei den Vorbereitungen in Solothurn.

Foto: Tibert Keller



Tschüss, geliebtes Mandinli

Mit der laufenden Inbetriebsetzung der Worbla-Triebzüge werden die kultigen «Mandinli» des Regionalverkehrs Bern-Solothurn dem Wertstoffkreislauf zugeführt, hier zwei Pendelzüge am 28. April 2019 in Kaiseraugst.

Foto: André Niederberger



Testfahrt am Gotthard mit ETR 610

Anlässlich von Testfahrten verkehrte am 25. April 2019 ein ETR 610 über die Gotthard-Bergstrecke und versprach wieder einmal hochwertigen Verkehr.